

# Ermua inicia su primera Semana Contra el Racismo y la Xenofobia

Las actividades, en las que colabora SOS Racismo, se celebrarán hasta el día 27 de marzo y pretenden crear espacios de reflexión sobre este tema

■ AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Ermua organiza su primera edición de la Semana contra el Racismo y la Xenofobia. Con motivo de que el 21 de marzo se celebra el Día Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial esta misma semana han comenzado los actos de esta campaña local que se prolongará hasta el 27 de marzo. Se trata de actividades cuyo principal objetivo será el de crear espacios de reflexión sobre el racismo y la discriminación racial.

En esta primera edición se pretende trascender el ámbito escolar y afianzarse en un compromiso de actuar de forma preventiva en la aparición de prejuicios y creencias erróneas que inducen a la negación de los derechos humanos y libertades fundamentales.

De momento ya se ha puesto en marcha una exposición titulada 'Emakumea etorkina bizilaguna - Mujer inmigrante ciudadana' en Lobiano, que refleja las vivencias de 17 mujeres inmigrantes de diferentes nacionalidades y con experiencias migratorias distintas. Esta muestra se inauguró el lunes, con una charla-tertulia, dinamizada por SOS Racismo.

Hoy continuarán las actividades con un teatro-forum, dinamizado por el Centro por la paz 'Baketik', que se ofrecerá para el alumnado de Primaria, en Lobiano, a las 15.00 horas. Esta iniciativa contará con



Participantes en un taller de danzas de Mali organizado en la biblioteca de Ermua. ■ A. L.

## PROGRAMA

► **Hoy, miércoles:** Teatro forum sobre prevención de conductas violentas y de acoso en la escuela, dirigido a alumnado de Primaria.

► **23 de marzo:** Análisis sobre la violencia, bullying y xenofobia, dirigido al profesorado Ermua y Durango.

► **25 de marzo:** Ciclo de cine 'Koretan bizi zinemaldia', a las 19.00 horas en Lobiano.

el título 'Prevención de conductas violentas y de acoso en la escuela' y pretende facilitar herramientas para la prevención de conflictos.

La semana próxima continuarán las actividades. El miércoles, 23 de marzo, se organizará una iniciativa dirigida a profesorado de Ermua y Durango. Bajo el título 'Violencia, bullying y xenofobia en la Era del Conocimiento: su incidencia en la Comunidad Educativa', la Directora General del Instituto de Innovación Educativa y Desarrollo Directivo (institución pionera en el estudio del acoso y la violencia escolar en el estado), Araceli Oñate,

y el asesor colaborador del Berritzegune en interculturalidad, José Manuel Palacios, analizarán la situación a partir de las investigaciones existentes. En la organización de esta actividad participan el Berritzegune de Durangaldea y el Ayuntamiento de Durango. Tendrá lugar en la Escuela Oficial de Idiomas de Durango.

El viernes, 25 de marzo. Lobiano acogerá nuevamente a partir de las 19.00 horas un ciclo de cine, 'Koretan Bizi Zinemaldia', que proyectará cuatro largometrajes: 'Proverbio chino', 'Lección de historia', 'Hiyab' y 'Amiguo no Gima'.

## EN BREVE

### Prosiguen las jornadas de 'Uni Encounter'

El Instituto Uni Eibar-Ermua, del barrio de Ongarai, analizará hoy el mundo empresarial en sus jornadas 'Uni Encounter'. De 12.00 a 13.00 horas, Iker Sagasti, de la empresa Ironotec, hablará de cómo salir de la universidad y montar una empresa. De 13.15 a 14.30 horas, Gari Araola, de Codesyntax, disertará sobre la analítica web destinada a la acción (en euskera).

### Charla del programa del Día de las Mujeres

Dentro de la programación del Día Internacional de la Mujer en Ermua, hoy se celebrará una charla sobre 'Elementos de la represión franquista contra las mujeres'. La ponente será la coautora del libro sobre la cárcel de mujeres de Saturrarán, María González Gorosarri, en la que se basa la película 'Izarren argia'. Esta cinta fue proyectada en la sesión de cine-club de la pasada semana. Esta conferencia se llevará a cabo en la Casa de la Mujer, a partir de las 17.00 horas.

### Conferencia sobre la Korrika, hoy en Lobiano

Hoy se celebra la primera de las charlas de las jornadas sobre el euskera en Ermua 'Berbetan'. El título de la conferencia que ofrecerán la coordinadora de la Korrika, Edurne Brouard, y la coordinadora de AEK, Mertxe Mujika será '31 urte, 17 pausotan' (31 años en 17 pasos). La actividad se iniciará a las 19.00 horas en Lobiano.

### Concierto de los alumnos de la Escuela Alboka

El alumnado de la Escuela de Música local Alboka ofrecerá hoy un concierto en el que darán muestra de lo que han avanzado en las enseñanzas durante el curso. El concierto comenzará a las 19.30 horas en el Ermua Antzokia. La entrada es libre.

## TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## CARTELERÁ DE CINE

### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
No hay sesión

### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n  
No hay sesión

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 20.30 cada hora.  
Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.  
Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30\* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.  
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*.  
\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.  
Festivos: 7.45 y 18.00

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

## TRENES

### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Urizar (J. Etxeberria, 7).

### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarondo (Zeharkale, 2)

### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Urizar (J. Etxeberria, 7. Eibar).

## SORALUZE-PLACENCIA

## El Pleno de presupuestos se celebrará el próximo día 6 de abril

■ NEREA ISASTI

**SORALUZE-PLACENCIA.** El Ayuntamiento celebra un pleno cada primer miércoles de mes. En el presente mes de marzo decidió celebrarse el día 23. Sin embargo, finalmente será el 6 de abril cuando se celebre el pleno, que en este caso es el de presupuestos.

Según una nota hecha pública por el Consistorio, el día 7 de marzo se presentaron en la comisión de Hacienda los presupuestos de 2011.

El día 14 se volvió a reunir la comisión de Hacienda y en ella, los distintos grupos acordaron prolongar hasta el 28 de marzo el plazo para presentar propuestas en relación con los presupuestos. Así pues, el pleno se celebrará el día 6 de abril, una fecha algo tardía teniendo en cuenta que otros municipios de la comarca aprobaron los presupuestos de 2011 a finales del año 2010.

En el pasado ejercicio 2010 fue la abstención del grupo municipal del PNV la que permitió que se aprobaran los presupuestos municipales, mientras que en los años 2008 y 2009 no fueron aprobados ya que votó en contra de los mismos toda la oposición y hubo que prorrogar los de 2007.

### Exposición

Ayer martes abrió sus puertas la exposición titulada «otros animalitos», del fotógrafo Antonio Valencia. Las paredes de la sala de exposiciones del polideportivo se han adornado con 35 instantáneas de insectos. Este fotógrafo aficionado de Irún lleva más de 20 años dedicado a la fotografía. La muestra la ha organizado el colectivo fotográfico local Kontrargi y puede visitarse hasta el día 31 en horario de 19.00 a 20.30 de lunes a viernes y de 12.00 a 13.30 los fines de semana.

## MENDARO

## Zulaika y Tarragual participaron en la victoria del Elgoibar ante el Santurtzi

■ I. LAZKANO

**MENDARO.** El Club Deportivo Elgoibar, en el que militan los mendarotarras Egoitz Zulaika y Mikel Tarragual, obtuvo un valioso triunfo en Santurtzi al ganar por 0-1 al conjunto local.

Tras un disputado partido, todo parecía indicar que el encuentro iba a acabar en empate a cero, pero en el minuto 82, con un prodigioso disparo de falta, los rojiblancos se pusieron por delante en el marcador. Posteriormente, se cerraron bien atrás y volvieron a Elgoibar con los tres puntos en el bolsillo y con la satisfacción de haber derrotado a un rival directo por la permanencia como es el Santurtzi.

Zulaika jugó todo el partido y Tarragual entró en acción en la recta final del mismo, minuto 87, para tratar de amarrar el resultado, objetivo que lograron con creces ambos centrales mendarotarras.

Con esta victoria el Haundi se coloca en la 18ª posición con 26 puntos y a 3 puntos de los puestos de salvación, que precisamente están ocupado por el Santurtzi y el Zarautz.

Todavía quedan 9 jornadas para acabar la liga y con los 27 puntos que están en juego el Elgoibar mantiene intactas sus opciones de permanencia en la Tercera División, objetivo con el que comenzó la campaña.

## ERMUA

## Cursos de carretillas y de plataformas elevadoras

■ K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** La empresa de formación Elkolab ha organizado en nuestra localidad dos cursos relacionados con la logística inter-

na de las empresas, perfiles muy demandados actualmente por la falta de profesionales cualificados.

Los cursos son de plataformas elevadoras, tanto teoría como práctica, el día 25 de marzo en horario de 8.00 a 14.00 horas, y un curso de carretillas elevadoras, también teórico y práctico, el 26 de marzo, de 8.00 a 14.00 horas. Para más información se puede llamar al número de teléfono 943533303.

## MUTRIKU

## El hogar Anaiarte celebrará mañana su asamblea general

■ GORRITIBERIA

**MUTRIKU.** El hogar del jubilado Anaiarte, que agrupa a un total de 610 personas entre jubilados y pensionistas, celebrará mañana, jueves, su asamblea general ordinaria a partir de las 5.30 de la tarde en el local social.

Cinco serán los puntos que compongan el orden del día; la salutación del presidente en primer lugar, la lectura y aprobación del acta de la última asamblea, el balance económico del ejercicio, la elección del presidente y los ruegos y preguntas.

Hay que señalar que el punto más importante es la elección del presidente, ya que Juan Larreina lleva ya once años al frente de la entidad social. Para ocupar su puesto se instaló un buzón para que entre los muchos socios hubiese alguna propuesta de cara a la asamblea, pero concluido el plazo no ha habido ningún candidato, por lo que muy probablemente le toque realizar otro período de dos años al frente del hogar.

La asamblea será el marco especial para conocer las diferentes obras realizadas en el antiguo ambulatorio y que vendrá a completar los nuevos servicios demandados desde el hogar, pero para conocerlos de primera mano será necesario acudir a la asamblea que se



Jubilados en una de las muchas actividades que llevan a cabo.

celebrará mañana, jueves por la tarde.

### Lectura de contadores

Como es habitual, Gipuzkoako Urak, S.A. comenzó el pasado lunes la lectura de los contadores correspondiente al primer trimestre del presente año. A los que por diversas razones no se vayan a encontrar en sus domicilios, se les recomienda dejar la cédula de notificación rellena o en su caso llamar al teléfono 902302222 para informar de los datos.

### Aisialdi ikastaroa

'Txantxangorri' aisialdi taldeak an-

tolaturik, datorren larunbatean martxoak 19, Luardo etxean, aisialdi ikastaroa eskainiko da halako lanetan aritu nahi duten guzti zuzendua.

Zita goizeko 11:00etan izango da, eta pare bat orduko iraupena izango du lehen ekitaldi honek. 18 urte beteak edukitzea eta umeekin aritzeko gustua izatea edukiko dute kontuan ikastaroan parte hartzeko unean.

Gogoratu, Aste Santuan edo udaran hainbat ekitaldi izaten dituztela haurrekin, eta horretarako begiraleak garaiz prest izan nahi dituzte txantxangorrikoek.

## ONDARROA

## El monumento dedicado a la mujer del mar, de Casto Solano, prácticamente instalado

■ A.E.

**ONDARROA.** El monumento dedicado a las mujeres trabajadoras, del ámbito marítimo pesquero, está prácticamente instalado en la rotonda del puerto ondarrés. El escultor alavés Casto Solano es el autor

de la obra 'A la mujer del mar', creada para rendir homenaje al colectivo de mujeres vinculadas al sector pesquero (neskatillas, rederas, empacadoras). La obra consta de tres figuras que representan a los tres colectivos, realizadas en bronce y

con una estructura tubular de ocho metros de altura.

Su propuesta para Ondarroa fue seleccionada entre 36 artistas de distintas comunidades autónomas. Pese a que en un principio se había especulado con que ya existía un boceto elaborado por un artista, el Ayuntamiento había sacado a licitación la elaboración del proyecto artístico.

La obra está ubicada sobre la rotonda situada en la entrada al puerto, en la confluencia con la calle Antiguako Ama y en frente de la plaza Augustin Zubikarai. El proyecto contempla el propio monumento y el pedestal, entre otras infraestructuras.

Según las bases del concurso que organizó el Ayuntamiento, el ganador tendría una retribución de 18.000 euros, mientras que los no ganadores cuyos proyectos a juicio del jurado tengan nivel artístico, percibirán un accésit de 600 euros. Además, la persona ganadora, en este caso Solano, fue contratada para la ejecución del proyecto, cuyo presupuesto ronda los 200.000 euros.



Casto Solano con uno de sus proyectos.

EIBAR

# El sistema wifi gratuito cuenta con cerca de trescientos usuarios al mes

## Se ponen en marcha una nueva web y un callejero interactivo

El nivel de usuarios es similar al de Avilés, primera ciudad que implantó este sistema

ALBERTO ECHALUCE

**EIBAR.** La instalación del sistema de acceso internet wifi está contando en Eibar con repercusiones muy positivas. Desde el mes de enero a febrero se ha contado con 290 usuarios, una cantidad muy importante si tenemos en cuenta que Avilés, ciudad pionera en la implantación de este modelo de comunicación cuenta con 350 usuarios mensuales y tiene mayor población y un largo recorrido realizado.

Los datos muestran un rápido crecimiento en los primeros días de funcionamiento de la red y un crecimiento constante durante febrero. El número de sesiones registradas, en Eibar, a lo largo de un mes es de 2.377. Este número de sesiones contabiliza el registro en la Red-WiFi con navegación libre por internet.

Junto a ello, en el primer mes de funcionamiento se han consumido un total de 2.531,9 horas. Además, el tiempo medio de una sesión alcanza un nivel alto, sobre los 54 minutos. «Este alto número de sesiones guarda relación con el alto índice de uso por sesión, se puede deber a las conexiones de particulares cercanos a los puntos WiFi», según han indicado de la empresa que instaló el wifi.

Un aspecto reseñable es también que el mayor uso en la Red se da entre las 21:00 y las 22:00 horas. El mínimo uso de la Red se sitúa entre las 4:00 y las 5:00 horas.

Eibar puso en marcha el wifi gratuito a finales del mes de enero en diez puntos de la localidad. En base al modelo que ya está instalado en la ciudad asturiana de Avilés, el ac-



Wifi. La zona de Unzaga y Txaltxa Zelai cuenta con indicadores de este servicio. :: FÉLIX MORQUECHO

## Nuevos servicios digitales

El avance en las nuevas tecnologías es constante en Eibar. Si en enero se puso en marcha el wifi gratuito ahora se abre una nueva página web municipal y junto con ella se está desarrollando un nuevo callejero interactivo. Uno de los servicios que ofrece este callejero es un directorio de empresas. Hasta la fecha están incluidos todos los comercios pertenecientes a Eibar Centro Comercial Abierto, los comercios pertenecientes a la Asocia-

ción de Comerciantes y todas las empresas industriales de Eibar. Desde el Ayuntamiento se quiere hacer un llamamiento a todos aquellos negocios, empresas, comercios, etc. que quieran estar incluidos en este callejero interactivo y que no pertenezcan a ninguno de los grupos anteriores que lo comuniquen al Ayuntamiento.

Para ello tienen que ponerse en contacto con el Ayuntamiento de Eibar a través del email [alcaldia@eibar.net](mailto:alcaldia@eibar.net) o del teléfono 943708401 y dar los siguientes datos: nombre de la empresa, a qué se dedica, dirección, teléfono, email, web, fax y logotipo.

ceso a internet y correo electrónico en la calle son gratuitos en la

zona de Unzaga, en calle Juan Guisasola o el Paseo de Urkizu. Por me-

dio de un acuerdo entre el Ayuntamiento y la empresa Gomex se consiguió el fomento de un acceso inalámbrico a internet libre en espacios públicos. Para acceder, el usuario sólo tiene que situarse próximo a un punto wifi, con sus portátiles, consolas o smartphones y encontrar la señal desde su dispositivo inalámbrico y conectarse a internet. «Este ha sido uno de los proyectos más esperados entre los eibarreses y al final lo hemos conseguido implantar», afirmó el alcalde Miguel de los Toyos. En función de su uso se tenía previsto ampliar a otras zonas urbanas de Eibar. La parte más fácil de este proyecto ha sido el aspecto tecnológico y lo difícil fue el encaje jurídico. El Ayuntamiento corrió con la instalación de los dispositivos y una empresa se encargó de su explotación, después de haber sido la única que se presentara a la licitación.

## EB quiere saber si en Solac se ha realizado el estudio de suelos contaminados

ALBERTO ECHALUCE

**EIBAR.** Ezker Batua ha solicitado información sobre si antes de realizarse el movimiento de tierras en Solac se ha llevado a cabo por parte del Ayuntamiento el estudio preceptivo de suelos contaminados. Esta declaración de calidad del suelo por parte del órgano ambiental competente del Gobierno Vasco es un paso previo a la ejecución de las obras para la realización del aparcamiento en el solar de la antigua fábrica de Solac. Según incide la concejal de EB, Eli Gómez, «se considera infracción muy grave el no llevar a cabo la realización de obras, usos y actividades sin la previa declaración de calidad del suelo sobre el que se desarrollen, cuando ésta sea exigible de conformidad con lo dispuesto en esta Ley».

Según Eli Gómez, «hay que recordar que en el antiguo solar que albergó a la empresa Solac se llevó a cabo la fabricación de armas, posteriormente bicicletas y ciclomotores, actividades que requirieron gran cantidad de maquinaria que utilizaron sustancias muy contaminantes en el siglo pasado sin control alguno. Si no se ha hecho el estudio, se tiene que acometer».

## Inicio del parking

El trabajo de acondicionamiento de este el segundo parking provisional de Eibar, que irá ubicado en el barrio de Txonta, sobre el solar de Solac ha comenzado en los últimos días. El plazo de ejecución previsto es de seis semanas, por lo que el espacio podría estar listo para el mes de abril. La preparación del terreno no es excesivamente compleja, ya que se trata únicamente de allanar el solar, habilitar los accesos y los cierres de las parcelas, señalar el aparcamientos e instalar la correspondiente iluminación. Se contempla habilitar 70 plazas y su uso será gratuito, como el de Errebal.

## Se incrementa el número de usuarios del tranvía entre Eibar y Ermua

ALBERTO ECHALUCE

**EIBAR.** El tranvía entre Eibar y Ermua ha incrementado su utilización en Eibar. En este momento, se contabiliza una media superior a 3.500 personas que utilizan diariamente este servicio de transporte público. Según las cifras que pre-

senta EuskoTren, durante 2010, y a pesar de que los servicios de ferrocarril descendieron en Euskadi en un 2,6%, el número de viajeros en esta zona se incrementó en un 1,7%, llegando hasta los 1,3 millones de pasajeros.

Estos datos contrastan con las

ofrecidas hace no muchos años por el Departamento de Transportes del Gobierno vasco, que cerraba el año 2006 con 823.000 viajeros en la línea Ermua-Eibar.

A pesar de que los días de más tránsito de viajeros se produce durante los días laborables, el fin de

semana son muchos los que escogen el tren para desplazarse y disfrutar del tiempo libre durante el día. También por la noche, con el servicio nocturno, que funciona de sábado a domingo y que realiza cada dos horas el recorrido Deba-Bilbao, pasando por las estaciones de todas las localidades. Durante la época estival, además, es cuando más se incrementa el uso del transporte ferroviario para acudir hasta las localidades costeras. En este sentido, cuando se acerca el verano, EuskoTren aumenta los viajes a Deba con trenes de refuerzo.

Por otro lado, el Departamento de Transportes del Gobierno vasco sigue apostando por mejorar las conexiones en el corredor ferroviario de Eibar-Ermua-Elgoibar. A las actuaciones ya realizadas (como la reforma de la estación de Ardanza o el desdoblamiento de la vía en la zona Unibertsitatea-San Lorenzo), se suman nuevos proyectos en Eibar que, según EuskoTren, «permitirán aumentar la frecuencia de los tranvías y unir las tres localidades cada cinco minutos. Esto también supondrá un aumento notable del número de usuarios», indicaron.